

初夏の風が心地よい季節となりました。とは言え、この心地よさも束の間、あっと言う間に鬱陶しい梅雨の到来ですね。必然的に日照時間が少なくなり、ストレスを感じやすくなりますので、気分転換を都度行いながら、乗り切って参りましょう。OURSでは室内でも出来る体育ローテーションや運動遊び、この時期ならではの環境教育をふんだんに行い、子ども達の心と体のバランスを整えながら、活動を展開して参ります。

6月からは個別面談が始まります。新しい環境が始まり、二か月。ご家庭と園とで子どもの成長の姿を確認し合い、情報交換を図る中で、今後の方向性について共有していく場です。今からでも実施希望は受け付けますので、何かありましたら、お気軽にご相談下さい。時期や面談に限らず、家庭と園が、双方の考え方を知り、理解し、共通認識を持って子どもに関わる事で、子ども達は成長の最善の利益を、大きく得る事が出来ます。人と話をしなくて、「答えっぽさ」が見つかる昨今ですが、どうぞ、共に考える過程を共有させて下さい。その過程があるからこそ、私達なりの答えが見つかるはずです。

晴れたり雨が降ったり、天気の移り変わりが多いこの時期。室内や戸外に関係なく、子ども達は汗ばみながら日々色々な遊びを楽しんでいます。1年生男子の人気ナンバーワンの遊びはコマです。「ねえ勝負しようよ」「いいよ」と相手を見つけて対戦が始まります。はじめのうちはコマのヒモが上手に巻けず、小さな手で何度も何度もヒモを巻く練習をしていました。そのヒモが上手に巻けるようになり、今では格好良く回し、高学年と対戦しています。そして、高学年の技に憧れ、コツを伝授してもらい、より高い技を取得していきます。

女の子達は、トランプ・ウノ・坊主めくりなど学童クラブで覚えた遊びで、大盛り上がりです。覚えたての「スピード」も大好きで、負けても「もう一回、もう一回」と絶対諦めずチャレンジしてきます。

そして、男女共に人気なのが「レゴブロック」です。子ども達の想像力に職員はいつも驚かされます。話を聞くと作品にはストーリーがあり子ども達の夢が詰まっています。この素晴らしいチャレンジ精神と素敵な夢を大事に育てていきたいと思います。
相田さゆり

◆◆◆ お知らせ・お願ひ ◆◆◆

【県民の日について】

- 6月15日（木）は、千葉県民の日です。この日は祝日扱いとなります。

【利用表について】

- 提出日厳守でお願い致します。利用変更に関しては、出来る限り利用変更用紙へご記入をお願い致します。（ホール打刻台脇に置いてあります。）

また、用紙をお持ち帰り頂きFAXして頂いても結構です。

学童直通 FAX 04-7096-5822

- 傘の置き忘れがございます。傘はその都度お持ち帰りください
- 持ち物には記名をお願い致します。（傘・水筒・上着など）
- 着替えを置いてある学年は、中の服を夏物にして下さい。
- 水筒は大きめの物をご用意下さい。
- 土日祝利用の方は、帽子を持たせて下さい。
- 自分の荷物は、自分で持つて行くようにお話してあります。お家の方もご協力をお願い致します。

次月の行事予告

- 6月15日（木） 野球教室（低学年）
- 6月22日（木） 駄菓子屋体験